



Seis de las diez titulaciones universitarias de Zamora tendrán límite de alumnos

El vicerrector de Docencia anuncia que habrá cursos puente para que los ingenieros técnicos y diplomados en enfermería accedan al grado

C. G.

Seis de las diez titulaciones universitarias de Zamora tendrán límite de alumnos el próximo curso en primero, decidió ayer el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca. Se trata de enfermería, con 60 plazas, maestro en educación infantil y primaria, con 80 plazas cada una, ingeniería de edificación, con 125 vacantes, ingeniería agroalimentaria, con 50 e informática en sistemas de información, con 50, estas tres últimas de la Escuela Politécnica. Permanecen sin límite de alumnos relaciones laborales y las titulaciones de la Politécnica de ingeniería mecánica, ingeniería civil y la superior de ingeniero de materiales.

El vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, señaló ayer en Zamora que los titulados medios, como los ingenieros técnicos o los diplomados en enfermería podrán iniciar el próximo mes de septiembre cursos puente para acceder a las titulaciones de grado. «Enfermería tendrá también la posibilidad de hacer, en esta escuela de Zamora, un curso puente y acceder a la titulación de grado, a partir de septiembre del año que viene», indicó el responsable académico.

Domínguez, que clausuró en el Campus la III Jornada Divulgativa y de Encuentro de los Comités de Ética Asistencial y Ético de Investigación Clínica del Área de Salud de Zamora, destacó la unificación del inicio del curso de primero de grado el 26 de septiembre con todas las universidades de la región. «Esta unificación de fechas va a posibilitar que los estudiantes que hagan las pruebas de acceso en septiembre tengan unos días para poder venir a la universidad sin que el curso haya empezado». Abogó por adelantar la selectividad de septiembre a primeros de mes e incluso a junio para poder tener una mejor planificación. Otra de las novedades es sincronizar los calendarios de las titulaciones de grado con las antiguas licenciaturas y diplomatu-



FOTO MIGUEL RODRÍGUEZ GÓMEZ

Domínguez (centro) conversa con la alcaldesa, Rosa Valdeón, y el gerente de Sacyl, Jerónimo García Bermejo.

Domínguez: «Aún estamos esperando el nuevo nombre para la ingeniería de edificación»

ras. Los grados tendrán 18 semanas por cuatrimestre de actividad, con un modelo de evaluación continua.

El Consejo de Gobierno aprobó también ayer los parámetros con los que se van a ponderar las pruebas específicas de la selectividad, lo que se conoce como asignaturas para subir nota. Según la titulación a la que quiera acceder el estudiante, la ponderación multiplica por 0,1 o por 0,2. La nueva tabla de pondera-

ciones se publicará pero no se aplicará hasta el curso 2012-2013, y no afecta, por tanto, a los alumnos que este año se presentan a las pruebas de acceso, indicó el vicerrector. No hay demasiados cambios con respecto lo actual.

Domínguez propuso la creación de un sistema nacional unificado de admisión en medicina, donde los aspirantes vayan eligiendo por nota. «Medicina es una carrera muy demandada, y entonces los estudiantes se inscriben en todas las universidades de España. Con lo cual los que tienen la mejor nota son los mismos en todos los sitios. Unos eligen unos sitios y otros con lo cual se va produciendo un retraso en cadena porque hasta que no saben si van a entrar en medicina,

tampoco van a enfermería, fisioterapia y otras titulaciones». Habrá más tiempo para hacer las matriculas de los estudiantes.

El vicerrector de Docencia señaló que la Universidad aún está a la espera de que el Gobierno determine el nuevo nombre que hay que poner a ingeniería de edificación, una de las carreras que se estudian en Zamora, después de que el Colegio de Ingenieros recurriera la denominación y ganara judicialmente.

José Ángel Domínguez indicó que jornadas como las realizadas ayer en Zamora «son un ejemplo de lo que queremos que sea el espacio europeo de educación superior, pasar de la educación en las aulas a que salgan ya con el oficio».